
Herr Scholz erklärt, dass man sich eine weitere Beratung im Fachausschuss gewünscht hätte. So besehe 
noch keine abschließende Meinung über die Sortimentsliste. Man werde daher nicht einheitlich 
abstimmen. 
 
Frau Straßek-Knipp verweist auf die erfolgte Vorstellung der gesamten Thematik. Ihrer Meinung nach 
habe es durchaus Gelegenheit gegeben, Änderungswünsche vorzutragen. 
 
Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. 


